
Trans.: Rentrée en musique 2018 : Faites-vous accompagner!

1 message

stephane.touron@ac-amiens.fr <stephane.touron@ac-amiens.fr>

22 juin 2018 à 15:47

Madame / Monsieur,

A la demande des Ministères de l'Education nationale et de la Culture, [les Cmr](#) (Association éducative complémentaire de l'enseignement public) accompagnent les établissements scolaires dans la préparation et la mise en œuvre de **la rentrée en musique 2018**.

Lien vers le site des CMR

En effet, bien que le jour de la rentrée soit une journée très chargée pour l'ensemble du personnel éducatif et pour les enfants, l'expérience réussie de la rentrée en musique 2017 démontre que la musique peut trouver sa place et apporter un climat convivial empreint de sérénité.

Pour vous soutenir dans le déploiement de la rentrée en musique, les Cmr proposent de recenser vos besoins et demandes.

Ils pourront notamment vous proposer des ressources musicales, des conseils et idées de format et dans certains cas, lorsque cela sera possible, vous proposer la mise à disposition d'un musicien intervenant le 3 septembre.

Pour cela, que votre projet de rentrée en musique soit construit ou non, je vous remercie de compléter le questionnaire.

Lien vers le questionnaire :

[Cliquez ici](#)

Si vous avez des questions, nous pouvez contacter les Cmr à l'adresse mail suivante : federation@lescmr.asso.fr

Cordialement

Stéphane TOURON stephane.touron@ac-amiens.fr
Conseiller pédagogique départemental en éducation musicale
Département de l'Oise

